

令和二年六月十九日（金）日立市多賀市民会館大ホールにおいて、定時総会閉会後に互助会総会を開催しました。

今回は新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、委任状での対応をお願いしたため、出席者が通常開催時の四分の一程度で、異例の開催となりました。

恒例の総会後の抽選会は、中止しました。

行事につきましては、昨年十一月の「親睦旅行」、「一月の『賀詞交歎会』など、「運営委員会」が主体となり、計画から実行まで順調に実施してまいりました。

しかしながら、海外に端を発した新型コロナウイルスの影響により、本日の「総会」をはじめ、三月に開催を予定していた「グラウンドゴルフ大会」など、急きよ縮小、自粛せざるを得なくなってしまった行事もありました。幸いにも新型コロナウイルスの拡大は抑えられつつあります。会員の皆さまには、「三密を避ける」といった予防対策を徹底していただきながら、引き続き、互助会活動に参加していただき、就業とは別の新しい生きがいを見つけて頂ければと存じます。

「運営委員会」も、これまで以上に、皆さまのご意見・ご希望を積極的に取り入れ、互助会活動の内容を充実して行きたいと考えております。皆さまのますますのご協力をお願ひいたします。

会員の皆さまにおかれましては、センター総会に続きまして、互助会総会にご出席をいたさいますことを心より感謝申し上げます。



千賀 悅二郎

互助会長挨拶

令和二年度総会を開催

互助会だより

日立市シルバー人材センター互助会

第18号

発行日
2020年8月1日
発行者
会長 千賀悦二郎

また今年度は、八十路（八十歳）を迎えた寿表彰を受賞されます方が三十五人いらっしゃいますことを、ここにご報告させていただきます。

満八十歳表彰、

三十五名の皆様

おめでとうございます

これからも健康に留意され、お元気でますますご活躍されることを心よりお祈り申します。

さて皆さま、ご承知のように互助会は、会員の「親睦」と「交流」を目的とした皆さま方の会であります。

現在も仕事を続けております。これも多くの人達の支えがあつての事と感謝しております。ありがとうございます。

（中村 静枝）

寿 表 彰



（令和二年六月十九日現在 満八十歳到達者）

石倉 益阿	石高	菊柴弓	藤佐飯	木高	宮岡
川持 子	子部	原橋	崎野	田川	下島
勇俊	治	伸玲	忠耕	安千恵子	守子
元氏	雄氏	勇氏	章氏	昭三	史氏
宏氏					
大大	袴谷	大服磯	伊山佐飯	二森	中矢
山越	塚口	重部	野藤	重島	北藤
邦敏	文弘	孝喜	龍	紀子	邦雄
子氏	子氏	允氏	忠氏	サツ子	進子
江氏	江氏	子氏	子氏	也氏	一氏

存在意義を新たに

ウォーキング&ハイキング同好会

会長 目本弘之

同好会が発足して今年で五年になります。

今年度のスタートは新型コロナ感染拡大で不安の日々を過ごすことから始まりました。昨年度は雨や参加者が少ないことで中止になつたコースが多くありました。その反省を踏まえ、今年こそはと期待も大きかつただけに残念です。我々ウォーカーにとって、歩きの自粛は病気以外で経験したことあります。それほど歩きは日常に定着しています。

ここで新たなスタート(同好会再開)に向けて歩くことの意義について考えてみたい。

「なぜ歩くのか」と問われれば、二足歩行が可能な人間だけがもつてゐる特性によるからではないでしょうか。人間は生まれた時から歩くことを前提に成長し、歩くことができなければ成長も止まります。歩きの効用を意識しながら、後半の人生を皆さんと一緒に楽しみたい。早くコロナ禍が収束することを願っています。



2017年6月 雨引観音アジサイまつり



2020年2月 筑波研究路を歩く

同好会を紹介します。
入会して会員同士の親睦と健康で楽しい生きがいを見つけて下さい。

同好会の紹介と会員募集

同好会名	代表者	会員数	活動内容
グラウンドゴルフ同好会	青木六合夫	93人	年5回の大会を開催
ゴルフ同好会	小澤得次	60人	年4回のコンペ及びゴルフ研修会を実施
カラオケ同好会	青木六合夫	54人	南北地区ごとに活動。年2回合同発表会を開催
ウォーキング&ハイキング同好会	日本弘之	25人	毎月1回例会を開催。各地でウォーキングを定期実施
スポーツ吹矢同好会	清水武康	17人	月2回の活動。各種大会に参加
シルバー書道会	佐藤眞理男	10人	月2回の活動を定期開催
表装同好会	安正善	5人	月2回の活動を定期開催